

16/06/2025

*Chères familles
Chères et chers élèves,*

Alors que nous approchons des derniers jours de cette année scolaire, je souhaite vous adresser quelques mots pour vous remercier, et vous permettre de vous organiser en vue des vacances.

L'année 2024-2025 restera marquante à bien des égards. Elle a débuté dans un contexte sécuritaire tendu, qui nous a contraints à adapter notre fonctionnement en mettant en place un système d'enseignement différencié entre élèves en présentiel et élèves en distanciel. Cela n'a pas toujours été simple, mais grâce à l'engagement des équipes, à l'écoute des familles et à la capacité d'adaptation des élèves, nous avons collectivement tenu bon.

Au fil des mois, la vie de l'établissement a pu reprendre un rythme plus stable. Des projets pédagogiques, culturels et citoyens ont vu le jour ou ont pu se poursuivre, donnant du sens au quotidien et consolidant ce qui fait la force du Collège Protestant Français : la bienveillance, l'exigence, l'ouverture et la solidarité.

Aujourd'hui, notre mobilisation collective a payé : les programmes sont terminés, les objectifs de compétences sont atteints, et nos élèves qui sont actuellement en période d'examens sont prêts.

La dernière journée de cours pour l'ensemble des élèves aura lieu le 25 juin 2025. Cette date marque la fin des activités pédagogiques, des évaluations et des examens pour tous les niveaux.

D'ici là, les derniers jours seront l'occasion de finaliser certains bilans, de vivre encore quelques temps collectifs, et de se dire au revoir dans de bonnes conditions.

Je tiens, au nom de toute l'équipe, à remercier chacun d'entre vous pour la confiance, la coopération et l'esprit de responsabilité dont vous avez fait preuve tout au long de l'année.

Bien à vous,

Matthieu Raynaud
Proviseur